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記録を更新、持久走大会
12月3日（金）、持久走大会を行いました。たくさんのご声援、ありがとうござ

いました。ご家族や地域の皆様の応援が、大きな励みになったようです。子どもた

ちは全員、走り通すことができました。これまでのベストタイムを更新し、自分の

力を出し切って平均2分8秒縮めました。練習の回数は少なかったものの、自分なり

の目標に向けて努力してきた子どもたち。このがんばりは、きっと自信につながっ

ていくものと思います。

子どもたちの「振り返り」です。

◯ 本気を出せたと思います。今までで一番よかったタイムより、２分くらい速

くなっていたからです。【６年】

◯ 今までで「一番がんばったなあ」と思った持久走大会でした。練習のとき、

少しだけ歩いてしまったけど、本番は一度も歩かず、１分くらい速く走れたか

らです。【６年】

◯ みんなでグラウンドに集まったときには、緊張して体が動きませんでした。

橋の近くまではあまり苦しくなかったけれど、川の近くまで来たときは苦しく

て足が痛かったです。近くにお父さんがいて、「がんばれ」と応援してもらっ

て元気が出ました。次もがんばりたいです。【５年】

◯ 練習のときには、本番に向けて少しでもタイムが縮まるように一生懸命走り

ました。特にがんばったことは、最後の運動場をあきらめないで走ったことで

す。最後まであきらめずに走れたので、よかったです。【５年】

◯ 一番きつかったことは、２周目ぐらいにお腹が痛くなったことです。教頭先

生に言ったら、「お腹を動かさないで、力を入れてごらん」と言ってください

ました。すると楽になって、ゴールできました。記録を出せたので、すごくう

れしかったです。【４年】

◯ 目標は「前をしっかり見る」でした。達成できたと思います。練習では順位

を気にして、ときどき後ろを見るときがありました。本番では順位を気にせず、

前を見ることしか考えませんでした。だから、できたと思います。ベストタイ

ムを更新できたので、うれしかったです。【４年】

◯ 最初は「大丈夫かな」「緊張する」と胸がドキドキしていました。走り始め

は、前を走っている人を追い越すようにしました。家族やいろいろな人たちが

応援してくれて、一生懸命に走りぬきました。【３年】

◯ 「最初から自分のペースでいけたこと」と「１回も止まらずに走れたこと」

が、とてもうれしかったです。家族が全員きてくれたことも、うれしかったで

す。来年は今年の結果を変えられるように、がんばりたいです。【３年】

◯ 前にいた人には追いつけなかったけど、最後まであきらめないでがんばるこ

とができて、うれしかったです。【２年】

◯ ちょっと走っただけで、お腹が痛くなって苦しかったです。ゴールに着いた

らタイムが伸びていて、よかったです。【２年】

◯ 本番でみんなが応援してくれて、とてもうれしかったです。【１年】

◯ 靴がぬげて困ったけど、お母さんたちが応援してくれたから、よく走れまし

た。【１年】

やっとできました、PTAレクレーション
12月3日（金）午前中の持久走大会の後、

午後からはPTAレクレーション、PTA全体会、

学級懇談会が行われました。昨年は中止とな

ったPTAレクレーション。何とか実施したい

と考えておられた運営委員のPTA皆様の臨機

応変な対応により、今年は実施することがで

きました。保護者と児童、職員全員で楽しん

だのは「ボッチャ」です。オリンピック・パ

ラリンピック・イヤーということもあり、校

内で何度も取り組んだ競技です。経験を積ん

だ子どもたちはボールを的確にあてたり、戦

略を考えたりするなど、とても上手でした。

対面による「花の交流会」
小国支援学校との「花の交流会」2回目が

12月7日（火）に行われました。感染防止の

ため、昨年から「Zoom」を使って交流会を
継続してきました。新型コロナウイルス感染

症の状況が現在落ち着いていることから、対

面による交流会が実現しました。バスで小国

支援学校まで移動し、小国支援学校の友だち

6名と交流しました。それでも感染防止の観

点から1箇所に集まることはさけ、体育館と

プレイルームの2箇所に分かれて自己紹介と

「ボッチャ」を行いました。やっと会うこと

ができました。今回は花そのものの交流はできませんでしたが、対面して言葉を交

わす子どもたちにとって、有意義な時間となったようです。このつながりを大事に

してほしいと思います。


